



Alterique GILBERT

TAILLE
1.85 m

POIDS
85 Kg

AGE
06/10/1997 (25 ans)

MAIN
Droitier

NATIONALITÉ
 Usa

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
1 - Point Guard

NIVEAUX
Betclac
Coupe d'Europe

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Le 11 novembre 2016, Gilbert a fait ses débuts collégiaux, marquant 14 points dans une défaite de 67 à 58 contre Wagner. Deux matchs plus tard, le 17 novembre contre Loyola Marymount, il a subi une déchirure du labrum à l'épaule gauche qui nécessiterait une intervention chirurgicale de fin de saison. Gilbert a par la suite redshirt la saison. Le 23 novembre 2017, en tant redshirt, il a marqué 16 points, un sommet en carrière à l'époque, lors d'une victoire de 71 à 63 contre l'Oregon au Phil Knight Invitational. Lors de son match contre Michigan State, Gilbert s'est blessé à l'épaule gauche. Il a tenté de jouer malgré la douleur lors de son match suivant contre l'Arkansas avant d'être mis à l'écart. Le 28 décembre, il a été annoncé qu'il raterait le reste de la saison et subirait probablement une intervention chirurgicale.

Le 5 décembre 2018, au cours de sa deuxième saison, Gilbert a enregistré un sommet en carrière de 11 passes décisives sans revirement, cinq rebonds et trois interceptions lors d'une victoire de 90 à 63 contre Lafayette. Trois jours plus tard, il a enregistré un sommet en carrière de 24 points, cinq interceptions et quatre trois points dans une défaite de 79 à 71 contre l'État de Floride, 11e au classement, au Never Forget Tribute Classic. Le 26 janvier, Gilbert s'est aggravé l'épaule gauche contre Wichita State et a raté cinq matchs. Le 7 mars, lors d'une défaite 78-71 contre Temple, il s'est effondré et a commencé à saigner abondamment du nez après avoir été frappé au visage. Il a raté les trois derniers matchs de la saison en raison d'une commotion cérébrale et d'une blessure à l'œil droit.

Le 13 novembre 2019, Gilbert a marqué un sommet de la saison junior de 22 points dans une défaite de 96 à 87 contre Saint Joseph's. En tant que junior, il a disputé 30 matchs pour UConn, à partir de 20, et a récolté en moyenne 8,5 points, 3,8 passes décisives, 2,6 rebonds et 1,1 interceptions par match. Gilbert souffrait de problèmes de santé mentale, suivait une thérapie hebdomadaire et prenait des médicaments quotidiennement pour stabiliser son humeur. Après la saison, il a annoncé qu'il était transféré d'UConn.

Le 28 mars 2020, Gilbert s'est engagé à jouer pour Wichita State lors de sa saison senior. Il est immédiatement éligible en tant que transfert de diplômé, comblant un vide au poste de meneur et faisant équipe avec Dexter Dennis dans la zone arrière. Gilbert a récolté en moyenne 10,3 points, 3,1 rebonds, 4,1 passes décisives et 1,6 interceptions par match. Il a été nommé à la troisième équipe All-American Athletic Conference.

RÉSUMÉ ENGLISH

On November 11, 2016, Gilbert made his collegiate debut, scoring 14 points in a 67–58 loss to Wagner. Two games later, on November 17 versus Loyola Marymount, he suffered a torn labrum in his left shoulder that would require season-ending surgery. Gilbert subsequently redshirted the season. On November 23, 2017, as a redshirt freshman, he scored a then-career-high 16 points in a 71–63 win over Oregon at the Phil Knight Invitational. In his next game versus Michigan State, Gilbert injured his left shoulder. He attempted to play through the pain in his following game against Arkansas before being sidelined. On December 28, it was announced that he would miss the remainder of the season and likely undergo surgery.

On December 5, 2018, during his sophomore season, Gilbert recorded a career-high 11 assists with no turnovers, five rebounds and three steals in a 90–63 victory over Lafayette. Three days later, he recorded a career-high 24 points, five steals and four three-pointers in a 79–71 loss to 11th-ranked Florida State at the Never Forget Tribute Classic. On January 26, Gilbert aggravated his left shoulder against Wichita State and missed five games. On March 7, in a 78–71 loss to Temple, he collapsed and began bleeding profusely from his nose after being hit in the face. He missed the final three games of the season with a concussion and right eye injury. He started in 23 of 25 games and averaged 12.6 points, 3.6 assists, 2.9 rebounds and 1.3 steals per game.

On November 13, 2019, Gilbert scored a junior season-high 22 points in a 96–87 loss to Saint Joseph's. As a junior, he played 30 games for UConn, starting in 20, and averaged 8.5 points, 3.8 assists, 2.6 rebounds and 1.1 steals per game. Gilbert suffered from mental health issues, attending weekly therapy and taking daily medication to stabilize his mood. After the season, he announced that he was transferring from UConn.

On March 28, 2020, Gilbert committed to play for Wichita State in his senior season. He is immediately eligible as a graduate transfer, filling a void at point guard and teaming up with Dexter Dennis in the backcourt.[22] Gilbert averaged 10.3 points, 3.1 rebounds, 4.1 assists, and 1.6 steals per game. He was named to the Third Team All-American Athletic Conference.

CONTACT AGENCE

Nom	One Sports Management
Téléphone	+33 (0) 6 27 59 43 05
Email	01sportsmanagement@gmail.com
Site web	http://01sportsmanagement.com

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2021 / 2022	ESTONIE / Parnu	EST-LET
2020 / 2021	USA / WITCHITA	NCAA
2019 / 2020	USA / UCONN	NCAA
2018 / 2019	USA / UCONN	NCAA
2017 / 2018	USA / UCONN	NCAA
2016 / 2017	USA / UCONN	NCAA

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
TOTAL														